



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldung Polizeirevier Salzlandkreis

Brandermittlungen nach zwei Bränden in Bernburg

Bernburg

Am Abend des 3. April 2025 wurden zwei Brände an einem Gebäudekomplex im Teichweg gemeldet.

Die erste Meldung erreichte die Polizei gegen 17:07 Uhr. Zwei Zeuginnen hatten zu diesem Zeitpunkt mehrere Jugendliche an einem der Nebengebäude des umzäunten Geländes gesehen. Sie entfernten sich schnell und wenig später stieg Rauch aus einem der Gebäude (Nebengelass) auf. Der sofortige Einsatz der Feuerwehr erfolgte und das Feuer konnte schnell gelöscht werden. Das Gebäude, was schon seit einigen Jahren leer steht, wurde durch die Brandeinwirkung beschädigt, ein wirtschaftlicher Schaden kann allerdings nicht beziffert werden.

Eine weitere Meldung, von mehreren Anwohnern aus dem Bereich, erreichte die Polizei gegen 20:48 Uhr. Diesmal brannte eine der leerstehenden Lagerhallen auf dem gleichen Gelände. Die Feuerwehr wurde informiert und kam aufgrund der räumlichen Nähe zu einem Solarpark mit erhöhten Kräfteinsatz zum Brandort. Die 104 Kammerdaden konnten das Feuer unter Kontrolle bringen, zu einem Schaden am Solarpark kam es nicht. Die Köthensche Straße musste zum Zwecke der Löscharbeiten zweitweise voll gesperrt werden. Auch in diesem Fall war das Gebäude (Lagerhalle) schon länger leerstehend. Ein wirtschaftlicher Schaden kann nicht beziffert werden. Das Ordnungsamt der Stadt befand sich am Brandort, die Eigentumsverhältnisse müssen im Nachgang geklärt werden. Personen kamen durch das Brandgeschehen nicht zu Schaden. Der Brandort wurde für weitere Untersuchungen beschlagnahmt.

(koma)
